
 

 

 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  
DU NORD-OUEST 

 
1ère réunion régulière publique 

2015-2016 

 
 

Procès-verbal de la 1ère réunion régulière publique du Conseil d’éducation du District 
scolaire francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 8 septembre à la salle 

Madawaska du bureau du DSFNO à Edmundston, NB
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2. Points récurrents 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

  

Proposition #2015-09-01 : 

Monsieur Alain Martin propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié. Mademoiselle Mily 

Caron appuie.  ADOPTÉE.  

 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 9 juin 

2015.  

 

Proposition #2015-09-02 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 

9 juin dernier.  Madame Anne-Marie Paradis appuie.  ADOPTÉE.   

 

2.2.1 Suivi au procès-verbal 

Les suivis reviennent à l’ordre du jour. 

 

2.3 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion à huis clos du 25 mai 2015. 

 

Proposition #2015-09-03 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès-verbal de la réunion à huis clos du 25 mai 

dernier. Madame Line Côté-Page appuie.  ADOPTÉE.   

  

2.4 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion à huis clos du 10 juin 2015. 

 

Proposition #2015-09-04 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès-verbal de la réunion à huis clos du 10 juin 

2015.  Madame Line Côté-Page appuie.  ADOPTÉE 
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- Lettre de Monsieur Gérard McKen de la FCÉNB demandant à connaître 

la position du CÉD quant à des questions ayant un lien avec les 

poursuites judiciaires entamées par l’AEFNB pour obtenir l’enveloppe 

égalitaire. 

- Lettre du Ministre Serge Rousselle accusant réception de notre lettre du 

15 juin 2015 dans laquelle nous demandions une extension de la date 

limite pour soumettre le plan de dépenses du DSFNO pour l’année 

financière 2015-2016. 

- Convocation à l’AGA de la FCÉNB 

- Lettre de Monsieur Bertrand Beaulieu annonçant sa retraite en date du 

30 septembre 2015. 

- Lettre adressée à Monsieur Bertrand Beaulieu acceptant sa démission 

en date du 30 septembre. 

- Lettre de Monsieur Bernard Violette, administrateur de la Ville de Saint-

Léonard, demandant 
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3. FINS 

3.1  Rapport de représentation du président 

Monsieur Richard Landry fait la révision et dépose son rapport de représentation.  Le 

rapport de Monsieur Landry est également déposé au portail du CÉD.  

 
3.2       Rapport de l’élève conseillère 

Mademoiselle Mily Caron nous présente son rapport.  Elle nous informe que le 

dossier du droit de vote à 16 ans est toujours vivant.  Un colloque provincial de 

leadership aura lieu à Tracadie du 1er au 4 octobre 2015.  Elle sera représentante pour 

les élèves du Nord-Ouest. 

 

3.3 FCÉNB  - AGA   

Madame Anne-Marie Paradis nous présente les grandes lignes de la dernière réunion 

du CA de la FCÉNB à Edmundston les 28-29 août derniers : 

- Élections 2016 et Académie des élus – 3-4-5 juin 2016 

- Élection du CÉD – 9 mai 2016 

  Les mises en candidature seront du 21 mars au 8 avril 2016 

- Cinq dossiers prioritaires de la FCÉNB 

*     Petite enfance - la dualité 

*     PALC
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Il est fortement recommandé que les membres du CÉD soient présents à titre 

d’observateurs en exerçant une écoute active aux différentes rencontres 

publiques pour les 3 écoles. 

    

4.1 Budget 2015-2016 

 

Proposition #2015-09-11:   

Madame Martine Michaud propose que le CÉD adopte le plan de dépenses 2015-2016 tel que 

présenté lors de la rencontre du 1er septembre dernier par Monsieur Yvan Guérette.  Mademoiselle 

Mily Caron appui.  ADOPTÉE. 

 

Proposition #2015-09-12 :   

Madame Martine Michaud propose qu’une lettre soit envoyée au Ministre Rousselle afin de faire la 

demande pour augmenter le poste budgétaire du CÉD en spécifiant le nombre élevé de rencontres 

prévues à l’automne 2015 dans le dossier d’études de viabilité des infrastructures scolaires.  

Madame Line Côté-Page appuie.  ADOPTÉE.   

 

5. Liens 

5.1 Aucun 

  

6. Limites de la direction générale 

 

6.1 Rapport de la direction générale  

 

6.1.1 Rentrée scolaire 2015-2016  

Monsieur Caron souhaite une bonne rentrée scolaire 2015-2016 aux 

membres.  Il mentionne qu’effectivement, nous avons des défis à relever 

durant l’année scolaire mais également de beaux projets seront réalisés.  Le 

message lancé à l’ensemble du personnel 
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6.1.3 Plan annuel 2015-2016 

Le plan annuel 2015-2016 aura deux grandes lignes : 

- Élaboration d’un cadre de réussite 

- L’accompagnement du personnel 

 

Le plan sera présenté à la prochaine réunion de travail d’octobre. 

 

 

7. Bilan 

 

7.1        Autoévaluation de la réunion 

 

7.2        Sujets à l’horizon 

 

 
 

8. Interventions du public   

 

 

9. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :   ______________________13 octobre 2015________________________ 

 

Luc Caron         


